



Predigt zum Hochfest des Heiligen Stephanus



## Die Glaubwürdigkeit der Kirche und das Martyrium

*Was das Martyrium und die Glaubwürdigkeit der Kirche mit unserem Herzen zu tun haben. Die Predigt von Bischof Stefan Oster zum Hochfest des Heiligen Stephanus am 26. Dezember 2021 im Passauer Stephansdom.*

Oben können Sie die Video-Übertragung der Predigt durch Niederbayern TV ansehen.

Bischof Stefan Oster ging zum Festtag auf die Themen des Martyriums und der Glaubwürdigkeit der Kirche ein. Wie hänge dies mit unserem Herz zusammen, fragte er. Die Apostelgeschichte zeichnete den Märtyrer Stephanus als einen Mann, der Jesus im Sterben ähnlich wurde. Die Kirche glaube, dass in dem Sterben dieses ersten Märtyrers und denen, die noch folgen würden, eine große Fruchtbarkeit liege.

Was heiße nun Glaubwürdigkeit, fuhr Bischof Stefan Oster fort. Zu oft stimme in der Kirche die Botschaft mit dem, was wir tun, nicht überein, sagte er. Das gelte für Amtsträger und jeden einzelnen für uns. Wenn wir alle insgesamt glaubwürdiger wären, würden dann mehr Leute glauben, fragte der Bischof weiter. Im Folgenden ging er auf Platons Politeia aus dem 4. Jahrhundert vor Christus ein, in der zu lesen wäre, dass ein vollkommen gerechter Mensch den anderen ein lebendiger Vorwurf wäre. Sodass sie ihn foltern und am Ende kreuzigen würden, weil sie ihn nicht ertragen könnten...

Hören und sehen Sie oben die Predigt von Bischof Stefan Oster in voller Länge.